
Commune de Saulnières

Compte Rendu de la réunion du 7 octobre 2016

Convocations  du 29 sept. 2016

L’an deux mil seize, le sept octobre  à 20 h 00, le conseil municipal de cette commune, régulièrement 

convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la 

présidence de M. ALBERT, Maire

Présents : MM. Albert.  Romano. Demerre.  Toutin.  Alleaume. Rossi.  Pelletier. Le Valégant.   Mmes 

Rolland. Tanné Dusapin. Campas. Lauvernier

Absents excusés :  Mme Gaudry (pouvoir à M. Demerre)

Absentes : Mmes Millour. Tremblay

Secrétaire de séance : M. Alleaume

‐  Lecture et approbation du compte rendu de la réunion du 8 Septembre 2016

‐  Recensement de la population : Mme Valérie Demerre s'est vue proposée  le poste, Monsieur 

Albert la contactera pour connaître sa décision

‐  M. Le Maire doit rencontrer un représentant de la DDT dans les prochains jours et demandera un 

devis  pour le marquage du carrefour du Monument aux Morts

‐          Une information sera distribuée aux habitants de Morvillette concernant l'interdiction de 

stationner le long de la D 928. La DDT va fournir 3 panneaux de « stationnement interdit»

le panneau d'affichage, prévu pour Morvillette sera à apposer près des boites à lettres de la ferme de M.

Vecten, et un arrêté pour le non stationnement y sera affiché.

‐          Le conseil par 13 voix Pour prend une délibération pour accepter la modification des statuts de 

l'Agglo du Pays de Dreux

‐          le Conseil , par 13 voix POUR prend une délibération pour accepter les transferts de charges de 

l'Agglo, la commune n'étant pas concernée,

‐ Le Conseil Municipal, par 13 voix pour accepte la création d’un poste d’adjoint technique 2e classe en 

remplacement de Monsieur Didier Lhémery, à raison de 35 heures par semaine

‐ La commune de Crécy‐Couvé a transmis ses tarifs relatifs  aux charges de l'eau, la commune est 

concernée pour les 10 habitations raccordées sur de réseau de Crécy‐Couvé, elle demande une réponse 

écrite de la commune de Saulnières. Par 13 voix POUR, le conseil accepte ces tarifs,

‐ Devis SDE : 9 lampes de l'éclairage public ne sont pas règlementaires : coût  3 710 euros dont 1 

855 euros à la charge de la commune, le conseil accepte ce devis et demande à payer cette charge en 

une fois.



‐ Revoir avec SDE pour l'extension du réseau électrique chemin des Bretonnières , que soit prévu en

même temps que l'éclairage public.

‐ Le poteau d'éclairage public au 61 route de crécy a un branchement isolé, donc peut être utilisé 

pour la pose d'une éventuelle caméra de surveillance

‐ Suite aux réclamations sur les chaussées de Bretonnières, M. Coelho de l'agglo a rendez‐vous avec

l'entreprise le 10 octobre et informera la commune des suites de ce dossier,

‐ Une visite du chantier de la Fonderie aura lieu le mercredi 2 novembre à 15 h avec M. Hamel et 

des membres de la commission  du Développement Economique. Le conseil est invité à y participer.

‐ La redevance assainissement pour 2017 sera de 4,2022 €

‐ Une fuite d'eau a été détectée au 17 route de Fontaine lors des relevés de compteurs, les 

locataires étant absents, une note a été laissée dans la boite aux lettres, mais les personnes ne se sont 

pas manifestées en mairie, une courrier sera adressé aux propriétaire,

‐ Le choix est fait pour le menu du Banquet communal. Le tarif , par 13 voix POUR sera de 35 € par 

personne. Le banquet est gratuit pour les agents communaux, pour les conseillers et payants pour le 

Maire et les adjoints

‐ Une information sera adressée aux personnes de + de 65 ans pour choisir entre le banquet ou le 

colis de Noël

‐ L'opération Sapins de Noël est reconduite pour 2016, avec un petit changement pour le concours 

des sapins décorés. Il sera demandé que les personnes désirant y participer, devront envoyer une photo 

de leur arbre décoré soit par mail sur la boite de la mairie,soit en déposant dans la boite aux lettres de la

mairie. En effet, il était difficile de photographier les sapins, soit non décoré lors du passage, soit les 

aléas de la météo faisaient envoler les décorations avant,

‐ La préfecture signale par notification  la perte du droit d'eau au Moulin à Foulon,

‐ Remerciements de la famille Bétron pour l'envoi de fleurs à l'occasion des obsèques de M. Serge 

Betron, ancien Maire de la commune,

‐ Passage de la course cycliste Paris‐Tours à Morvillette le dimanche 09 octobre , des volontaires 

sont sollicités pour la sécurité . Mme Tanné Dusapin , MM. Demerre, Le Valégant et Toutin seront 

présents,

‐ Visite de Monsieur le Sous‐Préfet de Dreux le 10 novembre à 16 h sur la commune de Saulnières,

‐ M. le Maire a rencontré des représentants des Parents d'Elèves qui souhaiteraient organiser une 

course pédestre le 14 mai pour aider au financement des voyages des enfants ; des bénévoles sont 

sollicités pour la sécurité ; un accord de principe est donné mais un dossier complet sera adressé en 

mairie,



‐

TOUR DE TABLE      :

Mme Rolland : précise qu'après renseignement pris auprès de l'INSEE, un seul agent recenseur est

nécessaire pour la tranche 250 – 300 foyers

demande qu'une poubelle soit installée sous l'abri‐bus de Bretonnières qui est 

continuellement occupé par des jeunes laissant toutes sortes de détritus,

demande s'il est possible d'envisager et de faire le béton du sol devant la buvette du stade

et faire une avancée du toit pour protéger en cas de mauvais temps, ces travaux seraient à prévoir 

en mars‐avril,

Indique que le budget pour l'impression  du bulletin municipal est de 2 500 euros, savoir si

une telle dépense est envisagée. Réponse positive,

Signale que la Trésorerie a envoyé l'état des impayés pour la cantine et pour l'eau, des 

relances seront faites,

M. Le Valégant : indique que pour lui, des marquages au sol pour le carrefour du Monuments aux 

Morts n'est pas suffisant , qu'il faudrait l'équivalent d'un ½ trottoir,

qu'il serait nécessaire que marquage du STOP route de Fontaine soit refait et que le 

panneau soit plus visible,

Mme Campas : signale que des représentants de la commune de Fontaine des Ribouts, présents 

lors de la préparation du calendrier des fêtes 2017, aurait souhaité qu'un noël communal soit fait 

en commun avec Saulnières, M. le Maire intervient, a rencontré une autre personne qui indique 

que ce n'est pas possible : pas les mêmes cadeaux, problème de place...

demande s'il est possible d'intervenir après le caniveau de la place du Monument pour faire dévier

l'eau sur la route,

M. Rossi : demande où en est le dossier accès handicapés de la mairie ; réponse en attente d'un 

devis pour solliciter les subventions,

M. Alleaume : demande 'il est possible de mettre les anciens bancs à l'Eglise, car lors du dernier 

enterrement, beaucoup de personnes étaient debouts. Les bancs seront installés et y resteront,

Mme Lauvernier : signale des problèmes de bruits durant l'été, particulièrement Rue au Lait, des 

tirs de fusées, de plombs qui deviennent particulièrement dérangeants pour l'entourage et 

dangereux.

Réponse : M. Le Maire indique qu'il s'est dérangé auprès des personnes concernées, ceci lors d'un 

mariage

M.Toutin : demande pour les caméras du stade si un groupement de commandes est possible 

pour la surveillance (mais pas sur le domaine privé). Prendre rendez‐vous et revoir pour l'option 

location ou vente,



M.Demerre : fait part que Mme Gaudry lui a indiqué que la livraison des jouets de Noël se fera la 

semaine 46

M.Romano : signale le problème de chats non stérilisés qui se multiplient dans une famille chemin

des Bretonnières

Il est signalé qu'un faux facteur circule pour vendre des calendriers, d'autres personnes font du 

repérage

 Commission Information : jeudi 13 octobre 2016 à 20 h

 Commission Révision des Listes Électorales : Jeudi 27 octobre à 20 h

séance levée à 23 h 00

Le Maire, La secrétaire de séance, les membres présents


